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Ao: Tribunal de Justiça do Amazonas
Att. Sra. Tatiana Paz de Almeida - Pregoeira

PEDIDO DE ESCLARECIMENTO

Avaliando as especificações técnicas, constatamos que claramente essa licitação está
direcionada para os equipamentos da marca PANASONIC.

Ao ler a todos os questionamentos realizados e as respostas apresentadas para esses
questionamentos, fica ainda mais evidente que está direcionado para equipamentos da
marca PANASONIC. 
Caso a equipe técnica do TJAM faça tanta questão em adquirir produtos dessa marca,
deveria fazer uma justificativa técnica a fim de justificar uma compra direta da
empresa que representa essa marca e não fazer uma processo licitatório direcionado
para uma única marca, como está ocorrendo nesse caso.

Está sendo exigido para os itens 8 e 10, aparelhos telefônicos com entrada P1 para
Headset. Diversas marcas mundiais de fabricante de PABX, tais como Avaya, Alcatel-
Lucent, etc... estão sendo excluídas de participar dessa licitação por conta de uma
exigência descabida que serve apenas para direcionar para a PANASONIC.

Diante de tudo isso, fazemos as seguintes perguntas:

Pergunta 1: Qual a quantidade de Headset P1 existem hoje no TJAM?
Pergunta 2: Essa quantidade de Headset P1 existente no TJAM, justifica esse
direcionamento para a PANASONIC?
Pergunta 3: A fim de ampliar a competição e não deixar somente a PANASONIC
participar desta licitação, podemos ofertar para para os itens 8 e 10 aparelhos com
entrada RJ9 para Headset?
Pergunta 4: Caso a resposta seja não, e comprove mais uma vez o direcionamento
para a PANASONIC, podemos ofertar aparelhos com entrada RJ9 com adaptadores
para P1?
Pergunta 5: Ainda que a resposta para a pergunta 4 também seja não, demonstrando
ainda mais o direcionamento para a PANASONIC, podemos ofertar 30 aparelhos para o
item 8 com entrada RJ9 e mais 30 headsets e  ofertar 30 aparelhos para o item 10 com

entrada RJ9 e mais 30 headsets?

Esperamos que esse direcionamento para a PANASONIC seja desfeito com respostas posi#vas
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para os nossos ques#onamentos.

Data Telecom Comercial

Eduardo Gomes

Técnico em Telecomunicações

Zimbra https://mail.tjam.jus.br/h/printmessage?id=7281&tz=America/Guyana

2 de 2 05/12/2017 10:37


